ERFAHRUNGSBERICHT

buhay

Hallo.

ich bin Jelmer und momentan 19 Jahre jung. Im Jahr 2018 war ich auf den Philippinen und habe die damalige Buhay Crew besucht. Mein Aufenthalt dort war für mich sehr besonders. Einen besonderen Moment möchte ich in diesem Text mit euch teilen:

Als ich 2018 damals noch als 16-jähriger Junge zum Flughafen gebracht wurde, war mir noch gar nicht bewusst, was mich erwarten würde. Ich war eigentlich total unvorbereitet. Nach den ersten Wochen dort und vielen Eindrücken haben wir, wie ich finde, etwas ganz Tolles gemacht: Moritz und ich (Jelmer) haben eine Nacht mit mehreren Jungen auf den Payatas geschlafen. Als Joana mir erzählte, dass wir so etwas machen können/werden war ich erst nicht ganz davon begeistert und war es auch kurz bevor es losging noch nicht. Doch diese Nacht hat mir sehr viel gezeigt.

Wir hatten sehr viel Spaß mit den Jungs, haben stundenlang Basketball gespielt und ihnen Wertschätzung gezeigt und hatten so durch diese kleine "Geste" eine riesengroße Freude mit ihnen, trotz vieler Ratten in meinem Nachtlager.

Ich erinnere mich sehr gerne daran zurück und habe so gelernt, die kleinen Dinge im Leben viel mehr zu schätzen. Beziehungen und Freundschaften konnte ich so viel besser aufbauen und sie intensivieren. Ich bin Gott sehr dankbar, dass er mir gezeigt hat, dass ich dort hingehen soll. Es hat viel verändert in meinem Leben. Ich habe durch die Arbeit mit Kindern und vor allem Jugendlichen dort gemerkt was für einen Beruf ich später ausüben möchte und bin momentan auch dabei diesen zu erlernen.

Mein großes Ziel ist es, eines Tages auf die Philippinen zurückzugehen und dort erneut zusammen mit buhay zu arbeiten und Menschen Wertschätzung zu schenken.

Jelmer van der Weert